
本部役員自薦エピソード 

 

【会計】 
 

 

自薦の経緯をお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

本部役員選考のメールが何回かあり、会計が一人不足していたので、何かお役に立てるなら

と思いました。仕事の都合があるため、平日の金融機関が開いている時間に現金の管理は難

しいので、事前にその旨を相談したところ、本部会計は3人で担当しているので、役割分担

すれば心配ないとのことで安心して立候補できました。 

また、本部役員は高校卒業までPTA役員が免除されるので、早い方がいいと考えました。 

 

＜Ｂさん＞ 

自薦した1番の理由は、毎年抽選の度にドキドキするのを回避したかったからです。 

抽選で不向きな役に当たるより、できそうなことを頑張ろうと友人と一緒に手をあげまし

た。 

また、地元中学への進学と違い知り合いも少なく情報もない中で、活動を通して学年を超え

た知り合いが増えるのも魅力でした。 

 

＜Ｃさん＞ 

クラス役員決めのくじ引きに毎回ドキドキしておりました。そんな中友人にPTA本部への参

加を誘われ、不安があったのですが、問い合わせると親切丁寧に答えて下さったことをきっ

かけに今年度立候補しました。 

 

 

 

エピソードをお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

会計の仕事は役割が決まっているため、自分のできる時間に対応することができます。３人

で悩みごとを共有することもできるので、とても心強いです。作業を忘れていても、他の会

計の人から連絡をもらえたり、やらなければならないことを共有できるので、年間スケジュ

ールを見ながら確認できます。 

他の学年の方ともやり取りができるので、貴重な経験になっていると感じています。 

 

＜Ｂさん＞ 

まだ始まったばかりでわからない事だらけですが、引き継ぎしてくださる前役員の方々が親

切に快く教えてくださるのでとても心強いです。 



今回の会計は未経験者ばかりですが、メンバーに恵まれ3人で協力・相談しながら進めてい

ますので、このまま1年間乗り切れると思います。 

 

＜Ｃさん＞ 

会計の仕事はそれぞれ役割分担が決まっております。Excelを使ったことがなく、アナログ

な私ですが、分からないことは現メンバーや前任者の方に聞きすすめています。皆さん優し

く、相談しやすい雰囲気にいつも助けられています。また運営委員会では学校側のお話を伺

うことが出来、学年を超えて保護者の皆さんと交流できることも魅力の一つだと思っていま

す。 

 

 

 

 

 


